

Mujeres de Costa Rica

ALIANZA de MUJERES COSTARRICENSES llama a todas las mujeres de Costa Rica a una Asamblea Nacional que realizará el próximo 25 de Octubre

Los problemas económicos y sociales que agobian a la mujer reclaman la intervención de todas. El conocimiento de estos problemas, el estudio de ellos, y la mejor forma de organizarnos para resolverlos, han de ser el tema de esa Asamblea.

Se podrá decir que con discutir tales problemas, nada lograremos. Nosotras contestamos que menos se consigue con silenciarlos. En realidad el primer paso para la solución de cualquier asunto es conocerlo, es discutirlo. Al ahondar en nuestros problemas trataremos de investigar sus causas y de hallar la solución más adecuada en cada caso. Pero no hemos de quedarnos allí, tras de la palabra ha de ir la acción. Y, en este caso, la acción organizada de las mujeres más conscientes de nuestro país, de aquellas que se dan cuenta plenamente de la fuerza que significan, de las que comprenden que ningún problema social y humano les es ajeno, de las que saben que todo avance ha de contar con su cooperación decidida y entusiasta.

El problema de los bajos salarios, el grave problema de la escasez de una vivienda higiénica que satisfaga las necesidades populares: el incontrolado aumento de los precios de los artículos de primera necesidad: la falta de la energía eléctrica necesaria para llenar las mínimas necesidades del hogar popular: la ausencia de asistencia médica y social en que crece la mayoría de los niños pobres de nuestras ciudades y del campo, todos esos son problemas, agudos problemas que hieren la sensibilidad de nuestras mujeres, de nuestros compañeros y de la sociedad costarricense en su sector más responsable. Todos esos son problemas que urgen una pronta y adecuada solución.

Si los industriales, los comerciantes, los profesionales, se reúnen y organizan la defensa de sus derechos, con mayor razón las madres, las esposas, las obreras, las amas de casa, las maestras y todas las mujeres en general, hemos de hacerlo en defensa de la sagrada empresa que tenemos en

nuestras manos: la suerte y la vida de la familia costarricense; la suerte y la vida de nuestros niños, hombres de mañana; el porvenir oscuro o luminoso de nuestra patria.

La educación popular, el salario de la familia trabajadora de la ciudad y del campo: alimentación adecuada, vivienda higiénica, distracción sana, son problemas tan importantes y tan urgentes de solucionar positivamente, como los grandes problemas de la agricultura, la industria y las finanzas nacionales; no son problemas aislados sino que están íntimamente relacionados con la vida de la nación y ligados a esos otros problemas nacionales.

Fijemos las mujeres de Costa Rica nuestra fe, nuestro anhelo y nuestra voluntad en solucionar poco a poco, pero efectivamente, el problema del niño desnutrido, del niño mendigo, del niño delincuente. Barramos de la vida de la patria esas sombras denigrantes para toda nación civilizada.

Frente a la indiferencia de los malos y malas costarricenses, frente a la resignación de los otros, frente a la injusticia de los poderosos pongamos nosotras nuestro corazón de mujeres, de madres, hagámonos abanderadas de Buena Voluntad en la defensa de nuestros hogares, en la defensa de nuestro bien máspreciado: nuestros hijos.

Toda mujer tiene derecho a tener el pan, el hogar y la educación de sus hijos. Toda mujer tiene derecho a la paz, a la tranquilidad y a la seguridad de su familia. Por la satisfacción plena de estos derechos, invitamos a pensar, a estudiar y a luchar a todas nuestras compañeras, a las mujeres de toda Costa Rica.

Por la felicidad de nuestros hijos, por el bienestar de nuestros hogares, os llamamos hermanas a nuestra Asamblea Nacional del Próximo 25 de Octubre.

COMITE NACIONAL DE LA ALIANZA DE MUJERES COSTARRICENSES

Constituída Liga Anticomunista

para espiar a organizaciones y personalidades democráticas

Hace algunos meses el Departamento de Estado de los Estados Unidos anunció que se tomarían una serie de medidas de "nuevo tipo" para combatir el comunismo en la América Latina, y especialmente en Guatemala.

Este anuncio se produjo a raíz de que en Guatemala se ordenó nacionalizar las tierras latifundarias de que se ha apropiado la United Fruit Company en dicho país y que ni cultiva ni deja cultivar a los guatemaltecos.

Como estas medidas (y otras más que son bien conocidas por los lectores de ADELANTE pues las hemos dado a conocer en cada oportunidad) tocaba intereses vitales para la "democracia" yanqui, como son los intereses

—(Pasa a la Página siete)